

<u>uniVersa-Presseinformation</u> Nürnberg, 17. April 2023

Versicherungstipp: Elementarschutz ist elementar wichtig

Mit dem Klimawandel haben Naturgefahren und Wetterextreme drastisch zugenommen. Auch Deutschland muss sich auf mehr und intensivere Stürme, Hagel, Starkregen und Überschwemmungen einstellen. Auf was Immobilienbesitzer achten sollten.

Mit einer Wohngebäudeversicherung kann man seine Immobilie gegen die Gefahren Feuer,
Leitungswasser, Sturm und Hagel versichern. "Nicht immer sind aber alle Gefahren in der Police
enthalten", erklärt Daniel Weidenhammer, Abteilungsleiter bei der uniVersa Versicherung. Gerade bei
Altverträgen ist oft nur das Brandrisiko versichert. Für einen Rundumschutz sollten auch weitere
Naturgefahren wie Überschwemmung, Rückstau, Erdrutsch und Erdsenkung enthalten sein. Diese
können über eine extra Elementarschadendeckung bei der Wohngebäude- und Hausratversicherung
eingeschlossen werden. "Elementarschutz ist elementar wichtig", sagt Weidenhammer. In der
politischen Diskussion ist sogar eine Pflichtversicherung für Elementarschäden. So lange sollten
Hausbesitzer jedoch nicht warten. Denn nach Angaben des Gesamtverbandes der Deutschen
Versicherungswirtschaft beginnt die Starkregensaison bereits im Mai und dauert üblicherweise bis
September. Da häufig auch eine Wartezeit gilt, bis der neue Schutz greift, sollte man den PolicenCheck nicht auf die lange Bank schieben.

Presseservice:



Foto: wsf-sh/Shotshop/uniVersa | Abdruck: honorarfrei.

Das Foto in druckfähiger Auflösung finden Sie im Internet unter www.universa.de/presse (bei der Pressemitteilung vom 17.04.2023). Gerne schicken wir es Ihnen auch per E-Mail zu.

Ansprechpartner:

Stefan Taschner, Pressesprecher

Telefon +49 911 5307-1698 | Fax +49 911 5307-1676

E-Mail: presse@universa.de | Internet: www.universa.de/presse

uniVersa Krankenversicherung a.G., Lebensversicherung a.G., Allgemeine Versicherung AG Hauptverwaltung: Sulzbacher Str. 1-7, 90489 Nürnberg

Die uniVersa Versicherungsunternehmen sind eine Unternehmensgruppe mit langer Tradition und großer Erfahrung, deren Ursprünge auf das Jahr 1843 - dem Gründungsjahr der uniVersa Krankenversicherung a.G. als älteste private Krankenversicherung Deutschlands und 1857, dem Gründungsjahr der uniVersa Lebensversicherung a.G. - zurückgehen. Als moderner Finanzdienstleister ist die uniVersa heute auf die Rundum-Lösung von Versorgungsproblemen, vornehmlich der privaten Haushalte sowie kleinerer und mittlerer Betriebe, spezialisiert. Rund 7.000 Mitarbeiter und Vertriebspartner stehen bundesweit als kompetente Ansprechpartner den Kunden zur Verfügung.